

Marisol Touraine fait sa rentrée à Ligueil

ÉDUCATION Jeudi 3 septembre, Marisol Touraine est venue à la rencontre des collégiens de Maurice-Genevoix, à Ligueil.

Marisol Touraine avait choisi le collège Maurice-Genevoix, jeudi 3 septembre, pour sa rentrée scolaire.

L'élue a profité de l'occasion pour prendre contact avec la direction et le personnel enseignant et les collégiens de Maurice Genevoix. En 2009, 332 élèves se retrouvent répartis dans 14 classes et 25 professeurs assurent leur instruction.

UNE PREMIÈRE RENCONTRE

Patrice Minière, qui entame sa deuxième année au collège comme principal, semblait être ravi d'être le guide pour la députée. Une première rencontre pour chacun. De classe en classe, Marisol Touraine a salué les élèves et leurs professeurs. « Je veux profiter de la rentrée pour me faire une idée, pour voir comment se déroulent les choses, pour écouter et dialoguer », expliquait-elle.

LES BESOINS SE FONT ENTENDRE

La députée n'a donc pas manqué de se faire interpellé. En ouvrant la salle informatique, Fabrice Blanchet, professeur de technologie, s'est empressé de lui faire part de ses soucis : « Il nous faudrait une nouvelle configuration, avec des îlots de travail et davantage de postes... ». Plus loin, la visite touchant à sa fin, Patrice Minière faisait remarquer : « ici, à la campagne, nous souffrons d'un manque d'équipement. Je pense notamment à une piscine couverte qui nous serait fort utile ; les sorties culturelles sont également un souci car elles nous coûtent très cher ».

Ce quoi lui a répondu la députée : « Même si l'échelon local doit aussi financer - en l'occurrence le Département pour ce qui est des collèges - les décisions viennent du niveau national ; il manque des enseignants : à Sorigny, la maternelle et la primaire sont débordées et les parents ont exprimé leur colère en ce jour de rentrée. Ils attendent des réponses ».

La députée est venue, elle a vu... Pourra-t-elle apporter des réponses aux questions sorignaises et ligoliennes ?



Le principal du collège et le professeur de technologie ont fait part de leur besoins à Marisol Touraine.